



## HALAMAN PENGESAHAN

**Proyek Akhir Sarjana yang berjudul :**  
**Bachelor Final Project entitled :**

**REDESAIN MASJID MANCASAN-LOR SEBAGAI FASILITAS KEGIATAN MAHASISWA**  
**Optimasi ruang dan pembangunan vertical**  
**REDESIGNING MANCASAN-LOR MOSQUE AS A FASILITY FOR STUDENT ACTIVITIES**  
***Spatial optimization and vertical development***

**Oleh/By** : **Farishaq Mujahid**  
***Student \*Full Name***

**NIM** : **11 512 280**  
***Student Identification Number***

**Telah Diuji dan disetujui pada**  
***Has been evaluated and agreed on***

**Yogyakarta tanggal** : 12 Februari 2019  
***Yogyakarta date***

**Pembimbing**  
***Supervisor***

**(Dr. Ir. Revianto Budi Santosa, M.Arch.)**  
***Name and Academic Title***

  
***Signature***

**Penguji**  
***Jury***

**(Dr. Yulianto P. Prihatmaji, S.T., M.T.)**  
***Name and Academic Title***

  
***Signature***

**Diketahui oleh :**  
***Acknowledged by :***

  
**Ketua Prodi Sarjana Arsitektur**  
**(Dr. Yulianto P. Prihatmaji, S.T., M.T.)**



## KATA PENGANTAR

Syukur *Alhamdulillah* saya ucapkan kepada kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat sehat, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga saya sebagai penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir sarjana dengan judul **“Redesain Masjid Mancasan-Lor sebagai Fasilitas Kegiatan Mahasiswa”**, dalam rangka untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan menjadi Sarjana Arsitektur Universitas Islam Indonesia.

Penulis menyadari dimana saat proses penyelesaian tugas akhir ini mendapat dukungan bantuan dan bimbingan dari dosen pembimbing serta berbagai pihak, yang mana mengeluarkan energy maupun *support*. Tanpa adanya mereka akan sulit bagi penulis untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan arahan serta bantuan agar dapat mewujudkan laporan ini, yaitu kepada :

1. Orang tua tercinta, Bapak Drs. Endang Setiawan dan Nenglis Yuliani, S.Pd., yang selalumendukung, memotivasi dan memberikan nasehat untuk menghadapi segala sesuatu dengan semangat dan optimis.
2. Bapak Dr. Ir. Revianto Budi Santosa, M.Arch., sebagai dosen pembimbing yang selalu sabar memberikan bimbingannya serta senantiasa menasehati dan memberikan arahnya. Beliau tidak henti-hentinya memperhatikan kami yang kadang menyusahkan.
3. Bapak Dr. Yulianto P. Prihatmaji, S.T., M.T., sebagai dosen penguji dan juga ketua Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia yang selalu memberikan masukan serta koreksi terhadap penyelesaian laporan tugas akhir.
4. Bapak Faridl Musyadad, M. Pd., sebagai orang tua kedua penulis saat berada di Yogyakarta yang tidak henti-hentinya memberikan semangat serta dukungan material ataupun non material ketika penulis mengerjakan laporan ini.
5. Teman dan sahabat saya Bintang, Bondan, Andie, Afif, Fathoni, Hafidz, David, Dila, Nisa, Amelia dan Rizal serta semua teman penulis yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.
6. Semua pihak-pihak yang terlibat ketika Laporan Akhir Sarjana ini dalam proses pembuatan, dimana tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Yogyakarta, tanggal 12 Februari 2019



Farishaq Mujahid

## PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, tanggal 11 Februari 2019



Farishaq Mujahid